

券長
地
調
査
室
森
裕
恭



た。

月に「あつまれどうぶつ

またソフトについて つの森Nintend
も9月末時点で206 OS Switch2Ed
2万本を販売。ソフト initiation、2月に

した「Nintend 期末まで4500万台
OS Switch2」は 本から4800万台に

ていている。

げ要因となる。来期以
降も円安が続くのであ

任天堂(7974)は家庭用ゲーム機器メー
カーとして、日本だけ伸ばしたキッカケと
けでなく世界でも多くのファンを獲得
している。とり

想も中間決算発表時に 月の高値1万4795
円から12月 分を相殺するかたちに

22日には1

万245円

まで下落し

るキャタラクターを多

た。その要

因として半

導体(メモ

リ)の価格上昇が來

る。さらに高市政権が

に発売した「ス に発売した「ス
ーパーマリオブ ラザーズ」は昨
年で40周年を迎
え、長く愛されるキャ

に発売された「Nin 同社のゲーム専用機と
ラクターとして全世界 tendo Switch しては最速のペースで
に浸透している。今年 h」である。発売から
は4月に映画「ザ・ス 昨年9月まで1億54 売り予想は1900万台
ーパーマリオギャラク 0万台を売上げた。と期初予想の1500 有力なソフト3本を発
シ・ムービー」を公 そして昨年6月に発売
万台から上方修正し 売しているほか本年1 安基調は収益の押し上
しているほか本年1 となりそうだ。

任天堂

「Switch2」販売最速 ソフトも好調で業績上方修正

任天堂(7974)は家庭用ゲーム機器メー
カーとして、日本だけ伸ばしたキッカケと
けでなく世界でも多くのファンを獲得
している。とり

した「Nintend 期末まで4500万台
OS Switch2」は 本から4800万台に

ていている。

げ要因となる。来期以
降も円安が続くのであ
れば、製造原価の上昇
の販売予想についても
「マリオニースフィー
た。

た。その要
因として半
導体(メモ
リ)の価格上昇が來
る。さらに高市政権が
掲げる日本の成長戦略
にも重なる部分も多
く持つ同社はソフトと
ハードの相乗効果を享
受し続けるとみていい。

る。さらに高市政権が
掲げる日本の成長戦略
にも重なる部分も多
く持つ同社はソフトと
ハードの相乗効果を享
受し続けるとみていい。
い。本年は改めて同社
の見方が広がったため
である。ただ足元の円
の魅力を確認する一年
となりそうだ。

